



00013220

VERONIKA MENDOZA FRISCH

"Unidad de las personas con discapacidad en el Perú"
"Unidad de la Diversificación Modalidad y del Fortalecimiento de la Educación"

Lima, 24 de julio de 2015

OFICIO No.371 -2014-2015/VFMF-CR

Señora
ANA MARIA SOLÓRZANO FLORES
PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Presente.-

CONGRESO DE LA REPÚBLICA
RECIBIDO
24 JUL. 2015
Hora: 16:38
Firma: *[Signature]*
Secretaría de la Oficialía Mayor

De mi mayor consideración:

Previo un cordial saludo, remito los informes de representación correspondiente al año 2014 y 2015 (julio).

Sin otro particular, quedo de usted.



Atentamente,

[Signature]

VERÓNICA MENDOZA FRISCH
Congresista de la República

VMF/mca

PROVEIDO: 012220, FECHA: 26.7.2015
PASE: Dirección General Parlamentaria
PARA: Trámite correspondiente. -
[Signature]
JAVIER ANGELES ILLMANN
Oficial Mayor (e)
CONGRESO DE LA REPÚBLICA

CONGRESO DE LA REPÚBLICA
RECIBIDO
30 JUL 2015
Hora: 09:22
Firma: *[Signature]*
DIRECCIÓN GENERAL PARLAMENTARIA

CONGRESO DE LA REPÚBLICA
Oficina Técnica de Apoyo a la Mesa Directiva
de Enlace con los Gobiernos Regionales y Locales
03 AGO. 2015
RECIBIDO
Firma: *[Signature]* Hora: 10:24

CONGRESISTA VERÓNICA MENDOZA



INFORME DE REPRESENTACIÓN*

Julio 2015

***Este mes la Mesa Directiva del Congreso no programó semana de representación; sin embargo, la Congressista realizó actividades en Arequipa y Cusco.**

Arequipa, viernes 03 de julio

REUNIÓN DE TRABAJO HACIA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA LEY MARCO DE CAMBIO CLIMÁTICO

Esta reunión fue organizada por la Congresista Mendoza junto a la Red Interquorum – Arequipa, CooperAcción, la Fundación Friedrich Ebert – Perú, el GrupoPerúCop20 y contó con el apoyo de la Municipalidad Distrital de Alto Selva Alegre. Esta reunión dirigida a actores clave de la región Arequipa contó con la participación de representantes de áreas naturales protegidas, empresas turísticas, la autoridad autónoma de Majes Sihuas, colegios profesionales, organizaciones juveniles, gobiernos locales y la Autoridad Ambiental de Arequipa, quienes conocieron pormenores del proceso de construcción de la ley marco de cambio climático y dieron a conocer la problemática que enfrenta la región Arequipa por los efectos del cambio climático, así como sus propuestas, desde sus respectivas instituciones para hacer frente a este problema.

La congresista Mendoza a su vez dio a conocer el proceso participativo de elaboración de dicha ley en compañía de diferentes instancias de la sociedad civil como el GrupoPerúCop20 y la Cumbre de los Pueblos, enfatizando en que es necesario contar con una herramienta normativa que permita a los tres niveles de gobierno articular estrategias y sumar esfuerzos a fin de afrontar los efectos del cambio climático en nuestro país considerando que somos el tercer país más vulnerable.

Arequipa, viernes 03 de julio

FORO PÚBLICO HACIA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA LEY MARCO DE CAMBIO CLIMÁTICO

En un foro público realizado en la Universidad Nacional San Agustín, se compartieron experiencias locales de gestión frente al cambio climático así como propuestas para mejorar la institucionalidad y las políticas públicas en esta materia. Las exposiciones acerca del cambio climático en el Perú y los retos en un contexto global estuvieron a cargo de Sandro Chavez Vásquez (Foro Ecológico del Perú) y Gianfranco Ciccía (Grupo Perú Cop20) y fueron comentadas por representantes de la Autoridad Ambiental Regional de Arequipa, mientras que la problemática del cambio climático en Arequipa fue desarrollada por Fernando Camiloaga (Desco, Programa Regional Sur) y comentada por César Acurio (especialista ambiental) e Isela Amparo (Red Ambientalistas Jóvenes).

Por su parte, la congresista Mendoza dio a conocer aspectos fundamentales del proyecto de ley marco de cambio climático y recogió las expectativas y aportes del público asistente, concluyendo que es necesario ampliar la discusión acerca de las implicancias del cambio climático en nuestro país.



Congresista Mendoza frente a un bello mural en el Auditorio de la Facultad de Sociales de la Universidad Nacional San Agustín de Arequipa



Asistentes al Foro, en su mayoría estudiantes.

Cusco, miércoles 8 de julio

II REUNIÓN DEL GOBIERNO REGIONAL Y LOS GOBIERNOS LOCALES DEL CUSCO

Esta reunión consistió en una mesa de trabajo en la cual participaron el Gobernador Regional, alcalde provincial, y demás alcaldes distritales y provinciales del Cusco a fin de conocer detalles acerca de la reducción de las transferencias de canon gasífero. Las autoridades acordaron rechazar dichos recortes que en algunos casos ascienden al 20% de los presupuestos de los gobiernos municipales, afectando la programación, ejecución y continuidad de obras y proyectos de inversión comprometidos para los años 2015 y 2016. Las autoridades exigieron, asimismo, la reposición inmediata de dichos recortes a través de aportes del Fondo de Estabilidad Fiscal, Fondos del Saldo de Balance 2015 del Gobierno Central, transferencia directa de los fondos de incentivos, de los Fondos de los Programas Concursables y Créditos Suplementarios.

La congresista incidió en la necesidad de que el Ministerio de Economía transparente la metodología utilizada para redistribuir los recursos del tesoro público y explique por qué en algunos gobiernos locales la reducción de transferencias es tan alta, situación que preocupa sobremanera a aquellos gobiernos locales y provinciales cuyos presupuestos ya eran bastante bajos antes de la reducción, con lo que se quedan prácticamente desprovistos de recursos. Asimismo, recalcó que urge exigir el cumplimiento de las sanciones contra el Consorcio Camisea por defraudación tributaria al Estado Peruano por un monto de 62 millones de dólares, sanción emitida por el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones.



II Reunión del Gobierno Regional y Los Gobiernos Locales Del Cusco – Auditorio Del Gobierno Regional del Cusco

Cusco, jueves 9 de julio

MOVILIZACIÓN Y PARO CÍVICO NACIONAL

La congresista participó de esta movilización organizada a nivel nacional por la Confederación General de Trabajadores del Perú y asumida en Cusco por la Federación Departamental de Trabajadores Cusco y de otros colectivos ciudadanos, en contra de la política económica del gobierno actual, el alza del costo de vida, la flexibilización laboral, los recortes presupuestales, por el incremento de las remuneraciones y el cumplimiento de las promesas como la reducción en el precio del gas, ofrecida infructuosamente por el actual gobierno.

La congresista Mendoza se sumó a la movilización junto con los colectivos ciudadanos que reivindicaban un cambio en las políticas públicas para garantizar desarrollo sostenible y ejercicio pleno de derechos sin ningún tipo de discriminación.





Movilización por las calles de la ciudad del Cusco

Cusco, sábado 6 de julio

II TALLER "DEL SILENCIO A LA PALABRA Y DE LA PALABRA A LA ACCIÓN LIBERADORA"

Este encuentro fue organizado por el Instituto Sur Andino de Investigación y Acción Solidaria la institución (ISAIAS) y contó con la participación de alrededor de 50 lideresas campesinas de la provincia de Canchis. Este segundo taller siguió su línea de empoderamiento de la mujer canchina en la participación y ejercicio pleno de sus derechos políticos y ciudadanos. El taller sirvió para el intercambio de experiencias acerca de la incursión de mujeres en los espacios de decisión pública y política.

La congresista Mendoza expuso sobre el tema "*Género en la agenda nacional y normatividad sobre igualdad de género*" donde dio a conocer las deudas institucionales del Estado peruano que impiden aún el normal ejercicio de los derechos políticos de las mujeres, dando a conocer su trabajo legislativo para enfrentar dichos vacíos. Asimismo, resaltó la labor valiente de las mujeres que luchan en sus comunidades, en sus barrios, en sus municipios, sus asociaciones de productoras o artesanas para eliminar las brechas en el acceso a derechos por motivos de género.



Verónica Mendoza en el Auditorio de la Municipalidad de Canchis

Cusco, domingo 7 de julio

XI ASAMBLEA MULTISECTORIAL DE RONDAS CAMPELINAS - CENTRAL MARANGANI

Esta asamblea se realizó en la comunidad Campesina de Silly y contó con la participación de las rondas campesinas de la provincia de Canchis y representantes de las rondas de Región del Cusco.

Mendoza participó con el tema “*Realidad nacional, situación agraria y pecuaria en el Perú, deberes y derechos de rondas campesinas*” donde dialogó con los ronderos y las ronderas sobre las normas y políticas necesarias para el fortalecimiento de las comunidades y rondas campesinas, así como su reconocimiento de parte del Estado como sujetos colectivos con derecho a participar de las decisiones sobre sus territorios, sobre su desarrollo y de impartir justicia de acuerdo a sus costumbres.



Verónica Mendoza en la Comunidad Campesina de Silly – Marangani